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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA ÀS 

DEZESSETE HORAS E TRINTA MINUTOS 

DO DIA QUATORZE DE AGOSTO DE 

DOIS MIL E DEZESSETE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR ADRIANO TAMANINI...... 

 

 

 

Aos quatorze dia do mês de agosto do ano de dois mil e 

dezessete, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. Havendo nú-

mero legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tamanini abriu os trabalhos da Décima Ter-

ceira Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezessete. Dando prosseguimento, solicitou ao Secre-

tário que verificasse a presença dos Senhores Vereadores e em seguida convidou o Vereador Cle-

ber Tadeu Ferreira Moronari para ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discus-

são e votação da Ata da Décima Segunda Sessão Ordinária do Primeiro Período da Sétima Legis-

latura, realizada no dia trinta e um de julho de dois mil e dezessete, que foi aprovada por todos. O 

Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente................................................ 

................................................................. E X P E D I E N T E........................................................... 

Projeto de Decreto Legislativo nº 001, de 10 de agosto de 2017, de autoria da Mesa Diretora, em 

que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do Norte para o Exercício Fi-

nanceiro de 2018. “Ás Comissões Premanentes”................................................................................... 

Indicação nº 054, de 10 de agosto de 2017, de autoria do Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari, 

“Solicitando que proceda a reforma das quadras das Escolas Municipais, com a pintura do piso tra-

ves, linhas portões e grades de proteção”. “Encaminha-se”.................................................................. 

Ofício N° 152/2017-GB, de 03 de agosto de 2017, do Prefeito Municipal de São Domingos do 

Norte, encaminhando relação de servidores, bem como exonerações e admissões. “Ciente”.............. 

OF. CIRCULAR N° 198 – CIPE RIO DOCE/CERI/ALVES, convidando para participar do 1º Fó-

rum Interestadual Parlamentar de Desenvolvimento, no dia 10 de agosto de 2017, das 8h às 17h, no 

Teatro Dom Bosco, no Municipio de Baixo Guandu “Ciente”............................................................. 

Comunicado nº CM163054/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação Presidência, informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. “Ciente”................... 

Comunicado nº CM76647/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação Presidência, informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. “Ciente”................... 

Convite da Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo, por meio do seu Presidente, Depu-

tao Erick Musso e a Comissão de Agricultura, Silvicultura, aquicultura e Pesca, de Abastecimento 
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e de Reforma Agrária, por meio de sua Presidente Deputada Janete de Sá, convidam a Vossa Exce-

lência para Reunião Ordinária, para apresentação do “Plano Safra da Agricultura Familiar 

2017/2020 e da Lei Federal 13,340/2016, que autoriza a liquidação e a renegociação das dividas de 

credito rural dos Agricultores Familiares”. Dia 15 de agosto de 2017 (terça-feira), às 10h no Plená-

rio Judith Leão Castello Ribeiro – Assembleia Legislativa.  “Ciente”................................................. 

Convite para participar da próxima reunião da Comissão Municipal de Estatística Agropecuária 

que será realizada na data 11/08/2017 às 10h, no Escritório do Icaper de São Domingos do Norte 

“Ciente”................................................................................................................................................. 

.................................................................TRIBUNA LIVRE.............................................................. 

Não houve.............................................................................................................................................  

..................................................................ORADORES ..................................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Senhor Presidente, demais colegas Vereadores, assistência 

presente, boa tarde a todos. Em primeiro lugar gostaria de falar para alguns funcionários da Prefei-

tura que se encontram presentes, que estamos tentando chegar a um acordo em relação ao Projeto de 

aumento que esta tramitando nesta Casa há alguns meses, tivemos uma reunião com a Associação 

para que nos deem uma resposta ainda esta semana do acham melhor, acredito que no máximo até 

quarta-feira teremos uma resposta e ao final desta Sessão peço ao Senhor Presidente que faça uma 

convocação de uma Sessão Extraordinária para podermos votar este projeto, estamos aguardando a 

Associação se manifestar, já que esta Casa e o Órgão que representa o Servidor Publico, vamos 

esperar a decisão da maioria, ou eles fazem uma Assembleia que venham até a diretoria ou que 

também mandem por meio de Oficio, Senhor Presidente, para que possamos ter um respaldo, para 

que se alguém vier nos cobra termos um respaldo de quem os representa que e a Associação dos 

Servidores Públicos, onde tiraremos melhor aproveito da resposta que iram nos dar. Gostaria que no 

intervalo desta Sessão decidíssemos para quarta-feira um melhor horário para cada Vereador, pois 

conforme a resposta que tivermos da Associação iremos necessitar realizar uma reunião de Comis-

são. Gostaria de parabenizar o Moschen, que esta à frente da nossa Saúde e está dando continuidade 

aos trabalhos e graças a Deus esta correndo tudo bem, a Geane que representa a classe do Sindicato, 

aproveitar Geane, tivemos em alguns momentos aquelas manifestações de créditos que a maioria 

dos agricultores estão endividados, acho que o Legislativo, Executivo e o próprio Sindicato deviam 

se juntar para ver se conseguimos uma anistia ou algo parecido para os agricultores, principalmente 

para aqueles que foram afetados e estão na área da SUDENE, a renegociação acredito que todo 

Banco dá, mas na maioria das vezes só prejudica ainda mais e o agricultor irá ficar mais dois, três 

anos para recuperar sua lavoura, então estamos aqui nesta Casa para tentar ajudar no que for possí-

vel, muito obrigado e boa noite a todos.................................................................................................. 

......................................... L I D E R A N Ç A S P A R T I D Á R I A S.......................................... 

EMERSON GROBERIO (PPS): Senhor Presidente, demais vereadores, Vereadoras, publico aqui 

presentes, gostaria de cumprimentar a todos com a gratulação da presença de todos vocês nesta Ca-

sa, onde têm buscado entender o trabalho do Legislativo, e a função que os Vereadores exercem, 

temos pessoas que aqui que já exerceram a função: o Vinicinho, por dois mandatos, o Moschen, 

como Deputado Estadual por muito tempo. Gostaria de deixar bem claro sobre o Projeto de reajuste 

que o Prefeito encaminhou a esta Casa, onde têm a intensão de conceder quatro por cento aos Ser-

vidores Municipais, os Vereadores tem todo âmbito de analisar, rejeitar ou aprovar qualquer emen-

da desde que não cause custo aos cofres públicos que não onere, então, vou deixar minha posição 
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que desde o inicio da chegada do Projeto a esta Casa, foi e sempre serei a favor, não só neste man-

dato como em mandatos passados, tudo que for a para beneficiar os funcionários serei a favor, já 

discutir vários projetos, mas sempre fui a favor e abraço a carreira dos funcionários públicos, ouvi-

mos muitas pessoas falando mal de funcionários, fale daquele que não está produzindo, mas a gran-

de maioria produz, temos o Vereador Cléber que é funcionário publico, e um excelente professor, já 

foi Diretor, temos o Vereador Luiz que hoje se encontra afastado, pois pediu licença, mas sempre 

trabalhou em Órgão Público, vejo os funcionários desta Casa que são qualificados, treinados que 

fazem seus trabalhos, por isso a minha posição neste Projeto é de dar os quatro por cento os servi-

dores, hoje veio o Projeto de Reestruturação de Carreira, vamos trabalhar em cima desse projeto 

para também ser feito, pois foi destruído no passado por outros mandatos, infelizmente ainda não 

foi discutido da forma que precisa, mas espero que os funcionários tenham seus quatro por cento de 

reajuste retroativo a janeiro conforme lhes foi prometido, e é o que eles esperam. Acredito que cada 

um de Vossas Excelências receberam ligações ou foram questionados, a minha posição é que apro-

vem o reajuste dos funcionários, restituindo desde janeiro e vamos trabalhar em cima desta nova 

tabela de reestruturação. Sabe Vereadora Larissa, isso esta em nossas mãos precisamos fazer este 

trabalho para que quando vier um Concurso Público já esteja estabelecido o Plano de Carreira, está 

é minha posição Senhor Presidente e demais Vereadores, e espero que isso seja acordado o mais 

rápido possível, esperava que hoje já estivesse, pois os funcionários estão aguardando ansiosos. 

Aparteando o Vereador Presidente Adriano Tamanini disse: Vamos aguardar até amanhã a Associ-

ação se pronunciar para que possamos marcar uma Sessão Extraordinária para quarta-feira para 

podermos votar este projeto. Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Espero que se re-

solva Senhor Presidente. Senhor Presidente gostaria que providenciasse o cronômetro para informar 

o tempo de cada Vereador, pois não quero ultrapassar o tempo, mas o meu tempo irei usa-lo rigoro-

samente conforme o Regimento Interno, não usarei além disso. Aparteando a Vereadora Larissa 

Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: providenciar aquele cronometro para todos nós, só para 

reforçar as Comissões de Justiça e Redação e de Orçamento e Finanças, tem mantido diálogo direto 

com o Prefeito e Secretário de Administração e Finanças, e também com a Associação dos Servido-

res, o Projeto não chegou para aprovação ainda não por falta de diálogo, estamos nesta comunica-

ção, temos analisado tanto o Projeto de Reajuste quanto o de Reestruturação, além do impacto fi-

nanceiro, então tem sido feito uma analise muito responsável e transparente com todos os setores. 

Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Acredito que isso vem sendo feito, tanto que 

disse que vocês Vereadores tem feito o trabalho de vocês, mas os funcionários não aguentam mais 

ficarem só no diálogo, os funcionários querem resultados, isto está gerando uma angústia muito 

grande nos funcionários precisamos sim ter esse dialogo, mas agilizar  o mais rápido possível, Se-

nhor Presidente, para que se resolva  de uma forma ou de outra. Quero dizer que graças a Deus, o 

Prefeito tem colocado muitas coisas boas para funcionar, tem tido um pouco de dificuldade com a 

questão financeira, mas se vocês andarem em volta verá que tem Municípios piores que o nosso, o 

nosso ainda está estruturado, o Secretário de Saúde esta conseguindo e tem feito o seu trabalho, e a 

nossa Saúde tem sido referência para a nossa região, eu e a Vereadora Larissa estávamos no Muni-

cípio de São Gabriel da Palha em um debate onde estamos tentando que abram um novo hospital 

para poder atender a população, estamos em um diálogo constante, muitos vem de fora para ser 

atendido aqui em nosso Município, estava discutindo isso com o Secretário, pois temos pessoas do 

Assentamento que pertence a Pancas sendo atendidos aqui, e é o certo, pois votam aqui, fazem tudo 

em nosso Município então mais que justo. Hoje o Prefeito me mostrou que pretende fazer um levan-

tamento de divisa entre os Municípios e pedir aos Deputados que mudem esta Lei de divisa de Mu-

nicípios, porque não depende dos dois Municípios, nem dos Prefeitos, e sim da Assembleia Legisla-
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tiva, precisamos juntar com o Prefeito para que isso se torne realidade, no mandato passado já hou-

ve esta discursão e agora precisamos discutir isso novamente. Aparteando o Vereado Luiz Carlos 

Barbieri disse: Não é tão simples assim, não depende nem da Assembleia Legislativa, primeiro dos 

dois Municípios envolvidos, onde deverão fazer um plebiscito eleitoral onde terá que ter cinquenta 

por cento mais um dos eleitores que compareceram nas ultimas eleições, concedendo o espaço de 

Pancas ao Município de São Domingos do Norte, isso é muito difícil de acontecer, hoje deve chegar 

a cerca de trinta a quarenta e cinco mil eleitores, e levar cinquenta por cento mais um dos que vota-

ram nas últimas eleições as urnas novamente é muito difícil, no mandato passado trabalhei em cima 

deste Projeto, mas tive muitas dificuldades, já é difícil levar o cidadão a votar quando é obrigatório 

imagina em um plebiscito onde o seu Município irá perder arrecadação e outros benefícios isso se 

torna mais difícil ainda, não digo impossível, mas muito difícil de realizar este Projeto. Continuan-

do o Vereador Emerson Grobério disse: O Vereador disse difícil, mas não impossível, o Prefeito irá 

fazer uma reunião com o Prefeito de Pancas, Dr. Sidicley para que possam chegar primeiro a um 

acordo e depois então ir para Assembleia, o que será viável ao nosso Município sem sofrer com 

isso, precisamos é dar um basta para não termos problemas. Do mais gostaria de agradecer a cada 

uma de vocês que compareceram nesta Casa, isso é muito importante para nós e para cada um de 

vocês, muito obrigado e boa noite a todos.............................................................................................        

........................................................... O R D E M  D O  D I A........................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza celebração de convênio 

com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de servidores e estagiários para atu-

ar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras providências”.  „Aprovado por 

unanimidade‟......................................................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensado ao 

Projeto de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza celebração de 

convênio com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de servidores e estagiários 

para atuar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras providências”.  „Aprovado 

por unanimidade‟.................................................................................................................................. 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Auto-

riza celebração de convênio com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de ser-

vidores e estagiários para atuar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras pro-

vidências”.  „Aprovado por unanimidade‟........................................................................................... 

Única votação da Moção n° 002, de 17 de julho, de autoria da Edilidade, Moção de repúdio ao Se-

nhor Jardel Picasso Lopes Chodacki, por declaração em rede sócia de inverdade acerca dos Edis 

desta Casa de Leis, e dá outras providências. „Aprovado por unanimidade‟........................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 012, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprova-

do por unanimidade‟............................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 012, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua” „Aprovado por unanimidade‟............................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 013, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprova-
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do por unanimidade‟............................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 013, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua” „Aprovado por unanimidade‟............................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 014, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprova-

do por unanimidade‟............................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 014, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua” „Aprovado por unanimidade‟............................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 015, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprova-

do por unanimidade‟............................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 015, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. „Aprovado por unanimidade‟........................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 016, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprova-

do por unanimidade‟............................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 016, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. „Aprovado por unanimidade‟........................................................................... 

 

                 Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereadores: Adriano 

Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Emerson Grobério, Israel Stauffer Scher-

rer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli 

Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente 

e Primeiro-Secretário............................................................................................................................ 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 14 de Agosto de 2017. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 28 de Agosto de 2017. 

 

 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 
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  EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 

 
 


